



Direct Matin Bordeaux7 donne la parole aux blogueurs bordelais. Aujourd'hui Aurélie Toledo, de La Route Joyeuse.

D'abord, qui êtes vous donc ?

Je suis Aurélie, mariée, 2 enfants. Bordelaise d'adoption. Amoureuse des balades, des belles découvertes et de la bonne gastronomie ! Chauvine et voyageuse ! Je suis une épicurienne et une curieuse !

Pourquoi ce blog ?

J'ai eu le besoin à un moment de ma vie, de me retrouver dans ce que j'aimais faire. J'avais besoin de partager mes bons plans, mes découvertes et mes coups de cœur. J'ai travaillé dans le tourisme et ce blog me permettait d'avoir toujours un lien avec mon ancien job. Puis bloguer est devenu addictif et ça s'est transformé en passion. Mon objectif à court terme sera de le personnaliser un peu plus pour qu'il me ressemble davantage..

Qu'est-ce qu'on y trouve ?

Mon blog est surtout touristique et gastronomique. Je parle essentiellement de Bordeaux et de sa région, mais aussi de mes courts séjours et de mes voyages. J'aime aussi partager mes adresses gourmandes préférées et communiquer sur des événements girondins qui me parlent et me motivent.

Quels sont les autres sites ou blogs bordelais que vous aimez suivre ?

Je suis bien sûr connectée non stop sur les réseaux sociaux et je suis également d'autres blogs bordelais. Je suis plus intéressée par les blogs qui ont la même thématique que moi :

lesbaladesdeclair.fr ; lesrefletsdebordeaux.fr ;

viree-malin.fr; lespavesbordelais.fr... •

www.laroutejoyeuse.fr